

Wir in Berlin!

DISKUSSIONSVERANSTALTUNG

# WIE GRÜN

# IST DIE

# BAHN?

Die Bahn gilt als umweltfreundlich, ressourcenschonend und nachhaltig. Doch wie grün ist die Bahn wirklich? Welche aktuellen Entwicklungen und Projekte gibt es im Konzern? Darüber möchten wir mit euch diskutieren. Gast: **Andreas Gehlhaar**, Leiter des Umweltbereiches DB AG.

**7. Juni 2017 | 16:00 Uhr**

**EVG-Geschäftsstelle | Reinhardtstraße 23 | 10117 Berlin**



Eisenbahn- und  
Verkehrsgewerkschaft  
Ortsverband Berlin - Reinhardtstr. 23 - 10117 Berlin